



La puissance de la pensée et notre responsabilité dans le changement



Mme BACH Françoise

INFORMATIONS



SOUFFELWEYERSHEIM Maison des associations -

Les cigognes



Début le mercredi 02 décembre 2020



DURÉE : 02:30

Prix : **5.00 €**

PROFILS : PSYCHOLOGUE/COACH de SANTE

PRE REQUIS :

A distance : avoir un ordinateur, une tablette ou un smartphone (utilisation de la plateforme Zoom). Afin de suivre la conférence dans de bonnes conditions, il faut impérativement une bonne connexion internet.

Comprendre le français et s'intéresser au changement de fonctionnement de l'humain.

MATERIEL : Aucun

CODE ACTIVITÉ : 5S0872

DESCRIPTION

Les capacités de votre esprit sont largement sous-estimées et les pouvoirs de votre pensée sont insoupçonnés. La pensée est puissante et influence notre corps, notre environnement et les personnes autour de nous et au-delà.. Aujourd'hui, nous en avons des preuves.

Conférence appuyée sur des expériences scientifiques dans différents domaines.

Suivie d'un débat sur la notion de responsabilité dans cette phase de changement de paradigme.



La puissance de la pensée et notre responsabilité dans le changement



Mme BACH Françoise

OBJECTIFS

Apporter une information importante et rendre conscientes les personnes du pouvoir qui réside en chacune d'entre-elles.

SÉANCES

Jour	Date	Horaire	Durée	Lieu
Mercredi	02-12-2020	18:30	02:30	Maison des associations - Les cigognes, Rue des cigognes - 67460 Souffelweyersheim